

27016 - ¿Puede el imam de la mezquita recolectar el zakat al-fítr (caridad económica entregada al final del mes de ayuno de Ramadán)? ¿Dónde debe ser distribuido?

Pregunta

¿Cuándo debe entregarse el zakat al-fítr y dónde debe ser distribuido? ¿Es permisible que el imam de la mezquita lo recolecte y lo distribuya entre aquellos que califican para recibirlo, aún si es un tiempo después? ¿Se incrementa si hay inflación? ¿Es permisible enviarlo a los muyahidines en Palestina por ejemplo, o donarlo a una fundación para construir una mezquita, por ejemplo?

Respuesta detallada

El tiempo para dar zakat al-fítr es la noche anterior al 'Id al-Fítr, hasta antes de la oración del 'Id.

Es permisible adelantarlo dos o tres días. Debe ser entregado a los musulmanes pobres en el país del donante, pero es permisible enviarlo a los musulmanes pobres de otros países si están en una gran necesidad. Es lícito para el imam de la mezquita y otros que están en posición de confianza recolectarlo y distribuirlo entre los pobres, pero debe llegarles a quienes califican para recibirlo antes de la oración del 'Id. El monto no está sujeto a inflación, más bien ha sido definido en la shari'ah como equivalente a un sá' (medida de aproximadamente dos a tres kilos). Quien no tenga más que la comida suficiente para sí mismo y quienes dependan de él en el día del 'Id, no está obligado a darlo. No es permisible usarlo para construir una mezquita u otros proyectos de caridad.

Y Allah es la Fuente de toda fuerza.